

インフルエンザ

予防対策について

インフルエンザの予防注射をしたのに「かぜ」をひいた。

予防注射はどうも効かないようですね、という話をよく聞きます。事実予防注射しても「かぜ」にかかります。

それは、予防注射は、ほんとうに無駄でしようか

ビールスが進歩していかなかった時代「かぜ」は、すきま風のように物理的に体の一部を冷したり、アレルギーによる身体の反応であるといわれたり、或はインフルエンザ菌によつて引きおこされるのだといつた色と小さなビールスという病源体が、電子けんび鏡の発達に従つて、ようやく、その姿を明らかにしました。「かぜ」が非常に多種のビールスによつて、引きおこされたことがわかつて來たのです。

そこで予防注射のワクチンを製造するに當つて、大流

行を来したり、非常にたちの悪い病状をひきおこす四

し五種のビールスを選び出

して、これでワクチンを製

造しているもので、先年大流行した「香港かぜ」のビールスもその一つです。

スによる流行の時は、予防注射が大きな威力を發揮しませが、普通の「かぜ」には、あまり効果がありません。

従つて、このよなビール

「かぜ」から肺炎を併発し命を落す人が現在のよう

な化学療法の進歩した時代でもあとをちません。



新入学児童調査について

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*